

Gemeinsam mit dem **Deutschen Caravaning Institut** hat die **AL-KO Fahrzeugtechnik** in einer Online-Umfrage 500 Besitzer von Wohnmobilen und Wohnwagen zu ihren Reisegewohnheiten in Zeiten der Corona-Pandemie befragt. Ziel der Umfrage war es, ein aktuelles Stimmungsbild der Besitzer von Freizeitfahrzeugen zu erhalten.

(Die Umfrage wurde zwischen dem 09. und 19. April 2020 durchgeführt.)

 **26 %**
der Befragten waren
weiblich

 **74 %**
der Befragten waren
männlich

 Durchschnittsalter
53 Jahre



 **69 %** der Befragten
wollen in diesem Jahr
mindestens einmal mit
ihrem Freizeitfahrzeug
verreisen.

 **28 %**
Für **28 %** der
Umfrageteilnehmer
kommt im Jahr
2020 nur noch
Deutschland als
Reiseziel in Frage.

 **80 %** gehen davon aus,
dass Urlaub mit dem Wohn-
mobil oder dem Wohnwagen als
Urlaubsform attraktiver wird oder
mindestens gleich beliebt bleibt.

 **2/3** der Befragten
planen eine Reise
in den kommenden
sechs Monaten.

 **63 %** sind aktuell unsicher, ob sie ihre nächste Reise antreten können.
27 % sind optimistisch, ihre Reise durchzuführen.
10 % gehen davon aus, dass sie aufgrund der Corona-Pandemie in diesem Jahr keinen Urlaub mit ihrem Wohnmobil oder Wohnwagen machen werden.

Geplante einfache Entfernung für den nächsten Urlaub mit dem Wohnmobil oder dem Wohnwagen



 **30 %** rechnen damit, dass das Vorbuchen von Camping- und Stellplätzen nur während der Ferien notwendig sein wird.

Aktivitäten während der Coronazeit im Zusammenhang mit dem Freizeitfahrzeug

 **59 %** Pflege und Reinigung
57 % Zubehör- und Ersatzteilbeschaffung sowie Reparaturen
17 % Werkstattbesuch